

## Herren Bezirksliga Gr. 4

MTV Urberach 1901 : TTV Offenbach 1961  
Sonntag, 04.02.2024, 14:00 Uhr

### Zwei Punkte bleiben beim MTV Urberach 1901

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gr. 4 traf der MTV Urberach 1901 am Sonntag, den 04. Februar im 13. Saisonspiel auf den TTV Offenbach 1961. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 29:7 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Arno Thomas. Auffällig war, dass der MTV Urberach 1901 diese Partie mit 2 und der TTV Offenbach 1961 mit 3 Ersatzspielern bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Thomas / Löbig beim 3:0 gegen Bauch / Immhoff. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Zupan / Hochmann zunächst nicht gut aus, so gewannen Schäfer / Yang im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Ringleb / Amelang wehrten eine 1:0 Satzführung von Heinzerling / Lurie ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Arno Thomas und Samuel Hochmann, das Arno Thomas letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Harald Löbig gewann am Nachbartisch sein Spiel gegen Tomislav Zupan überzeugend und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:6, 11:9, 11:6. Das war ein souveräner Sieg. Dann ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Marc Schäfer beim 3:0 gegen Marc Immhoff. Das war ein souveräner Sieg. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Felix Bauch war dann Karsten Ringleb, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Werner Amelang gewann daraufhin sein Spiel gegen Boris Lurie sicher mit 13:11, 11:3, 11:2. Die richtige Herangehensweise hatte Hua Yang beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Ulf Heinzerling ab dem ersten Ballwechsel. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV Urberach 1901 und des TTV Offenbach 1961. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Arno Thomas beim 3:0 gegen Tomislav Zupan. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Zupan nun 3 Siege und 13 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den MTV Urberach 1901 die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der MTV Urberach 1901 nun ein Punktekonto von 14:12 Punkten auf, während der TTV Offenbach 1961 vor dem nächsten Spiel, das am 10.02.2024 gegen die DJK-TTC Ober-Roden ansteht, 0:22 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des MTV Urberach 1901 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 09.02.2024 gegen den TTC Langen 1950 IV.

#### Statistik:

##### MTV Urberach 1901

Doppel: Thomas / Löbig 1:0, Schäfer / Yang 1:0, Ringleb / Amelang 1:0

Einzel: A. Thomas 2:0, H. Löbig 1:0, M. Schäfer 1:0, K. Ringleb 0:1, W. Amelang 1:0, H. Yang 1:0

##### TTV Offenbach 1961

---

Doppel: Zupan / Hochmann 0:1, Bauch / Imhoff 0:1, Heinzerling / Lurie 0:1

Einzel: T. Zupan 0:2, S. Hochmann 0:1, F. Bauch 1:0, M. Imhoff 0:1, U. Heinzerling 0:1, B. Lurie 0:  
1